



Paroisse Notre-Dame-de-Stockel

Stockel – ND Info – N° 460

21^{ème} Semaine du Temps Ordinaire — Année A
Semaine du 26 août au 3 septembre 2023

POUR VOUS, QUI SUIS-JE ?

C'est un des points culminants de l'Évangile que nous propose la liturgie de ce dimanche. Le Christ se trouve dans la région de Césarée de Philippe et il pose à ses Apôtres la question qui engage ceux qui répondent mais qui rend vulnérable celui qui la pose. « **Et vous**, dit Jésus, **que dites-vous ? Pour vous, qui suis-je ?** » C'est l'étape charnière à partir de laquelle tout s'éclairera d'un jour nouveau.

Les disciples avaient commencé par parler des réactions « des autres », de ceux qui disent que « *le Messie, c'est Jean-Baptiste, Elie ou l'un des prophètes* ». Réponses connues et souvent répandues dans un peuple religieux qui vivait dans l'attente de la venue du Messie. Et devant la radicalité de la question posée par Jésus, les disciples sont à l'heure de vérité. Pierre, alors, prend la parole pour dire, au nom de ces premiers Apôtres de l'Église naissante : « **Tu es le Messie, le Fils du Dieu vivant** ». C'est l'acte de foi qui vient fonder toute la mission des Apôtres. C'est l'engagement à suivre le Christ dans une confiance totale à sa mission de Messie.

Aujourd'hui, notre réponse peut rejoindre celle des premiers Apôtres. Aujourd'hui comme hier ... et comme demain, le Christ reste présent dans notre monde pour lui révéler le visage de Dieu et la véritable destinée de notre vie humaine. **Faire confiance au Christ, c'est mettre notre vie au diapason de l'Amour de Dieu.** C'est faire, avec Lui, le chemin qui conduit à Pâques par le Mystère de la Croix. C'est vivre notre vie humaine en sachant que, comme dit Saint Augustin, « **la mesure de l'amour, c'est d'aimer sans mesure** ».

Abbé Philippe MAWET, Responsable de Stockel-au-Bois.

Aux Eucharisties nous prions pour :

| | | | |
|----------|-------------|-------|-----------------|
| Dimanche | 27 août | à 11h | Rocco et Sergio |
| Dimanche | 3 septembre | à 11h | la communauté |

Horaire des messes à Notre-Dame-de-Stockel :

- Le samedi à 17h, à la chapelle.
- *En néerlandais, les dimanches 3 et 17 septembre à 10h30 à la chapelle*
- Le dimanche à 11h à la grande église et à 18h à la chapelle.

Les messes de semaine, le lundi à 18h30 et le mardi à 9h, reprennent à partir du lundi 4 septembre.

Pendant la messe de 11h, le dimanche 3 septembre, **bénédiction des cartables** : invitation aux élèves, collégiens, lycéens, et étudiants à venir à la messe avec leurs cartables. Nous confions au Seigneur les jeunes ainsi que leurs parents, leurs professeurs et toute la communauté éducative, en ce début de l'année scolaire.

Les temps d'écoute et de confessions à Notre-Dame-de-Stockel

- Le dimanche 27 août de 10h45 à 12h avec le Père Didier van Havre (pas de confessions l'après-midi)
- Le mardi 29 août de 17h à 18h45 avec le Père Didier van Havre
- Le vendredi 1^{er} septembre de 17h à 18h et de 20h à 21h avec le Père Édouard Marot
- Le samedi 2 septembre de 9h30 à 10h30 avec le Père Édouard Marot
- Le dimanche 3 septembre de 10h45 à 12h avec le Père Didier van Havre (pas de confessions l'après-midi)

Retraite mensuelle autour du premier vendredi du mois de septembre

Jeudi 31 août

20h-21h : Heure Sainte suivie de l'adoration jusqu'à vendredi 18h.

Vendredi 1^{er} septembre

17h-18h : Confessions

18h : Salut du Saint Sacrement

18h30 : Messe en l'honneur du Sacré-Cœur de Jésus, suivie de 15 minutes d'adoration avec prière spéciale pour les malades, et engagement éventuel de nouveaux membres de la Garde d'Honneur du Sacré-Cœur.

20h-21h : Confessions

Samedi 2 septembre

9h : Messe en l'honneur du Cœur Immaculé de Marie suivie du chapelet, et confessions jusqu'à 10h30.

17h : Messe dominicale à la chapelle suivie de l'adoration jusqu'à 8h30 le lendemain.

Dimanche 3 septembre

8h30 : Salut du Saint Sacrement

10h45 à 12h : Confessions à la grande église

11h : Messe à la grande église

18h : Messe à la chapelle

21^{ème} Semaine du Temps Ordinaire — Année A

Première lecture : du livre du prophète Isaïe (Is 22, 19-23)

Parole du Seigneur adressé à Shebna le gouverneur : « Je vais te chasser de ton poste, t'expulser de ta place. Et, ce jour-là, j'appellerai mon serviteur, Éliakim, fils d'Helcias. Je le revêtirai de ta tunique, je le ceindrai de ton écharpe, je lui remettrai tes pouvoirs : il sera un père pour les habitants de Jérusalem et pour la maison de Juda. Je mettrai sur son épaule la clef de la maison de David : s'il ouvre, personne ne fermera ; s'il ferme, personne n'ouvrira. Je le planterai comme une cheville dans un endroit solide ; il sera un trône de gloire pour la maison de son père. »

*Lecteur : Parole du Seigneur,
Assemblée : Nous rendons grâce à Dieu*

PSAUME (137)

**R/ Seigneur, éternel est ton amour :
n'arrête pas l'œuvre de tes mains.**

De tout mon cœur, Seigneur, je te rends grâce :
tu as entendu les paroles de ma bouche.
Je te chante en présence des anges,
vers ton temple sacré, je me prosterne.

Je rends grâce à ton nom pour ton amour et ta vérité,
car tu élèves, au-dessus de tout, ton nom et ta parole.
Le jour où tu répondis à mon appel,
tu fis grandir en mon âme la force.

Si haut que soit le Seigneur, il voit le plus humble ;
de loin, il reconnaît l'orgueilleux.
Seigneur, éternel est ton amour :
n'arrête pas l'œuvre de tes mains.

Deuxième lecture : de la lettre de saint Paul Apôtre aux Romains (Rm 11, 13-15.29-32)

Quelle profondeur dans la richesse, la sagesse et la connaissance de Dieu ! Ses décisions sont insondables, ses chemins sont impénétrables ! Qui a connu la pensée du Seigneur ? Qui a été son conseiller ? Qui lui a donné en premier, et mériterait de recevoir en retour ? Car tout est de lui, et par lui, et pour lui. À lui la gloire pour l'éternité ! Amen.

*Lecteur : Parole du Seigneur,
Assemblée : Nous rendons grâce à Dieu*

ÉVANGILE

Alléluia. Alléluia.

Tu es Pierre,

et sur cette pierre je bâtirai mon Église ;

et la puissance de la Mort ne l'emportera pas sur elle.

Alléluia.

Évangile de Jésus Christ selon saint Matthieu (Mt 15, 13-20)

En ce temps-là, Jésus, arrivé dans la région de Césarée-de-Philippe, demandait à ses disciples : « Au dire des gens, qui est le Fils de l'homme ? » Ils répondirent : « Pour les uns, Jean le Baptiste ; pour d'autres, Élie ; pour d'autres encore, Jérémie ou l'un des prophètes. » Jésus leur demanda : « Et vous, que dites-vous ? Pour vous, qui suis-je ? » Alors Simon-Pierre prit la parole et dit : « Tu es le Christ, le Fils du Dieu vivant ! » Prenant la parole à son tour, Jésus lui dit : « Heureux es-tu, Simon fils de Yonas : ce n'est pas la chair et le sang qui t'ont révélé cela, mais mon Père qui est aux cieux. Et moi, je te le déclare : Tu es Pierre, et sur cette pierre je bâtirai mon Église ; et la puissance de la Mort ne l'emportera pas sur elle. Je te donnerai les clés du royaume des Cieux : tout ce que tu auras lié sur la terre sera lié dans les cieux, et tout ce que tu auras délié sur la terre sera délié dans les cieux. » Alors, il ordonna aux disciples de ne dire à personne que c'était lui le Christ.

Célébrant : **Acclamons la Parole de Dieu**

Assemblée : **Louange à toi Seigneur Jésus**

Compte twitter @Pontifex de notre pape François, le 23 août 2023 :

« Apprenons à fréquenter les sanctuaires mariaux.

Dans ces oasis de consolation et de miséricorde,

où la foi s'exprime dans un langage maternel,

où l'on dépose les labours de la vie entre les bras de Notre-Dame,

on revient vivre avec la paix dans le cœur. »